

Forbes MÉXICO

Cancelar el aeropuerto dañaría competitividad: Moody's

La calificadora asegura que con el proyecto vería un impulso a través de mejoras en infraestructura para el turismo del país.

La cancelación del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM) afectaría la competitividad en México, estimó Moody's Investors Service.

De acuerdo con una publicación del Reforma, la calificadora asegura que con el proyecto vería un impulso a través de mejoras en infraestructura para el turismo del país.

Hace unos días, Andrés Manuel López Obrador dijo que existían dos opciones para el NAICM: se continúa con la construcción en Texcoco o se adecua la base aérea de Santa Lucía para que opere en conjunto con el Aeropuerto Benito Juárez.

Será a través de una consulta ciudadana vinculante que se decidirá si se cancela la construcción que se puso en marcha durante la administración de Enrique Peña Nieto, que presenta un avance de 30% , cuya cancelación tendría un costo de 100,000 millones de pesos (mdp) y pese a que existe controversia respecto a si es viable o no la operación en Santa Lucía.